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野木小っ子祭りを盛大に開催しました！ せんが、自分たちの足で「旅」を実感できたもの

10月2１日（土）、野木小っ子祭りを開催し と思います。

ました。教室や廊下には、児童の思いや願いが もう一つ特筆すべきは、１４名の子どもたちが

込められた作品が飾られ、その鑑賞から一日が 互いを思いやりながら活動できたことです。４～

スタートしました。 ５名ずつ３班に分かれた鎌倉での班行動では、事

オープニングセレモニーでは、３年生以上の 前の計画段階から互いの意見を尊重して話し合う

９名の実行委員が、 ことのできた６年生たち。当日はいろいろハプニ

楽しい劇で祭りを盛 ングがつきもので

り上げ、進行役も見 すが、ちゃんと自

事に務めました。こ 分たちの力で協力

の日のために２学期 して解決し、楽し

早々から休み時間ご い思い出を残すこ

とに話し合ったり練習したりして準備を重ねて とができました。

きた成果です。 ２日目も箱根関所跡見学や遊覧船乗船、小田原

ものづくり体験活動は、地域の多くの方々に 城見学など全員が元気に活動しました。天候にも

講師となっていただくお陰で活動の種類が豊富 恵まれ、最高の２日間となりました。

です。子どもたちは毎年ちがった体験にチャレ

ンジし、今年も笑顔で活 なかよし１・２年生！遠足＆焼き芋パーティー

動に取り組む姿が見られ 学年１学級の野木小では、複数の学年で協力し

ました。 て行事に取り組むことが恒例となり、教育効果を

その他、地域の方々の 上げています。１・２年生は１１月６日（月）の

作品展示、バザーへの出 遠足で東武動物公園に行ってきました。１・２年

品、さらにセレモニーへの出演など、地域の皆 生混合で班を組み、ど

様にご協力いただき、様々なふれあいができま の班も２年生が優しく

した。これらは全て野木小っ子祭りの大切な一 １年生をリードして動

面だと感じます。 物と触れ合ったり乗り

１・２年、３・４年、５・６年のブロックご 物に乗ったりして楽し

との発表や全校合唱も子どもたちは頑張りまし く過ごしました。

た。保護者や地域の皆さんの前で日頃の学習の また、８日（水）には、生活科の学習で１・２

成果を発表できたことは子どもたちにとって大 年生が一緒に焼き芋パーティーをしました。地域

きな喜びです。お陰様で大変充実した秋の一日 ボランティアの方々のご協力で初夏の頃からサツ

となりました。 マイモを育て、先頃収穫したものです。きれいに

洗って新聞紙でくるみ、さらにアルミホイルをき

互いに思いやり、心に残る修学旅行！ っちり巻いて準備完了。火の扱いを保護者やボラ

10月2６日(木)～2７日(金)、6年生１４名は、 ンティアの方々に見守ら

鎌倉・箱根方面へ1泊2日の修学旅行に行ってき れ、「焼けたかな」「まだ

ました。今回の修学旅行の特徴は、現地で観光 かな」と言いながら待ち

バスをチャーターするのは２日目だけにし、１ 遠しく焼き、みんなでお

日目はＪＲ東海道線や路線バスを乗り継いで鎌 いしい焼き芋を味わうひ

倉から箱根に向かったことです。楽ではありま とときとなりました。



学校運営協議会の発足に向けて 子ども模擬議会に参加してきました

平成３０年度より、野木町でも各小中学校に １１月６日（月）、野木町議会において小中学

おいて学校運営協議会が発足します。その準備 生１６名が参加する「子ども模擬議会」が開かれ

段階として、町教育委員会では「野木型学校運 ました。子どもたちが日頃疑問に思っていること

営協議会設置検討委員会」を開き、規則等につ や希望など、豊かな感性から出された意見を議会

いて煮詰めているところです。 が聞き取り町政に反映させる、というものです。

現在も各学校には学校評議員会が設 本校からは６年生の

置され、評議員の皆さんからのご意見 代表児童２名が参加

を学校運営に反映していますが、最も し、はくうんの木公園

大きな違いは「校長も学校運営協議会 について「小学生も利

の委員の一人」となることです。 用しやすい公園に」と

学校運営協議会は、地域・保護者の中から委 いう趣旨の質問及び要望を、筋道を立てて堂々と

嘱された９名以内の委員で構成され、その中か 述べました。さっそく防球ネット設置工事が始ま

ら互選で選ばれた会長が協議会を招集し、合議 るなど、実現に向かっています。

制をとります。校長は、協議会の場で委員に学

校運営基本方針を説明し、承認を得た上で学校 「ひまわりの家」大変お世話になっています！

を運営します。承認が得られるまで意見交換し この度、「ひまわりの家」の更新とともに、新

ながら修正なども加え、よりよい学校運営を目 たなご協力者を募り、さっそくお返事をいただい

指していきます。 ているところです。主に子どもたちの登下校時の

こうして運営される学校をコミュ 緊急避難先として登録していただき、ステッカー

ニティスクールと称します。教職員 が数多く掲示されることにより不審者への抑止効

には異動がありますが、学校を支える地域がか 果もねらうというものです。

わることはありません。学校と地域・保護者が 残念ながら様々なご事情により継続ができなく

力を合わせて学校運営を進めることになります。 なった皆様、これまで温かいご協力ありがとうご

ざいました。お陰様で子どもたちが安全に登下校

健康推進学校として表彰されました できましたことを心より感謝申し上げます。

本校が日頃より児童の健康推進に力を入れて 継続または新規で登録してくださる皆様、大変

活動しているということで、下都賀教育事務所 心強くありがたいことと感謝いたします。１２月

より表彰を受けました。 ８日まで受け付けておりますので、１軒でも多く

活動内容としては年２回の視力検査、歯磨き の方にお申し出いただけましたら幸いです。

点検、食育の推進、体力の向上、安全に関する

指導など多岐に渡り、それぞれ保護者の方にも ご協力ありがとうございました！

呼びかけてご協力いただいています。 11月11日(土)、今年度２回目の廃品回収

現在、養護教諭と保健委員会の子どもたちを を実施しました。皆様のご協力で今回も多

中心に特に力を入れて取り組んでいるのは手洗 量に回収できました。心より感謝いたしま

いの指導です。特殊な光を当てて洗い残しを確 す。なお、その後お知らせしたとおり、次

認する「手洗いチェッカー」で全校児童一人一 回より回収物は新聞・雑誌・段ボールの３種

人が自分の洗い方を確認しています。爪の先や 類となります。よろしくお願いいたします。

指の間、手首などの洗い残しが一目瞭然で、そ

れを記録したチェック クリーン活動 よろしくお願いします！

シートを持ち帰ります 11月2５日(土)、町内のすべての小･中学生

ので、ぜひご家庭でも、 が合同で「小中合同クリーン活動」を実施

正しい洗い方について します。地域の一員として自分たちにでき

話題にしていただきた ることに取り組みます。

いと思います。




